

## Les handballeuses écrivent leur histoire



L'équipe senior féminine félicitée par le maire Cathy Delmon. (Photo Ville de Saint-Paul-lès-Dax)

L'équipe des seniors filles de Saint-Paul-lès-Dax est devenue championne des Landes Excellence samedi dernier, au terme d'un match engagé contre l'équipe de Saint-Pierre-du-Mont. Le 13 avril restera une date mémorable pour le club de handball de Saint-Paul-lès-Dax.

Pour la première fois dans l'histoire du club, l'équipe senior féminine a atteint la plus haute marche du championnat Excellence départementale. « Cette victoire est une belle récompense et vient ponctuer l'engagement d'un groupe qui s'est construit dans la difficulté pendant plusieurs années », souligne Benoît Bazin, coach de l'équipe depuis plus de cinq saisons. « Avec mes coaches adjoints, Thierry Charpentier et Pierre Bats, nous avons soutenu le groupe et travaillé pour atteindre l'objectif de la saison, remporter le championnat départemental. »

Au terme d'une saison qui est allée crescendo, la saison se termine à son apogée. « C'est un vrai groupe de copines qui s'est vraiment transcendé pour remporter la finale et accéder au niveau régional, se félicite Josie Reboul, la présidente du club de handball saint-paulois. « Je suis fière de cette victoire qui représente beaucoup pour ce groupe et pour le club. C'est aussi un beau cadeau car cette année, nous célébrons notre dixième anniversaire, autant dire que cette montée en niveau régional est une sacrée réussite. »